

19 de septiembre de 1950

Sr. D. Manuel Ballesteros  
NAVAS DE RIOFRIO (Segovia)

Mi querido amigo ?

Acabo de recibir y leer tu carta del 16 del actual. Ella me demuestra que continuas en la brecha, dispuesto siempre a colaborar en empresas de importancia, como ese Congreso de cooperación intelectual, del cual ya tenía noticias. Desde luego, me complacería auxiliarte en empresa de esa dimensión, tanto como por corresponder al favor que me hace nuestro compañero uruguayo, el profesor Lacalle. Pero me es del todo imposible. Mañana salgo para San Sebastián, al objeto de intervenir en un Congreso de Pireneistas, convocado desde hace tiempo. Tal asamblea durará hasta fines de septiembre y no me quedará, como bien puedes suponer, tiempo libre para dedicarme a confeccionar algo que sea digno del Congreso, de América y aun de mi modesta persona. En definitiva, me apena que eso se me haya comunicado tan tarde, y espero que mi "ausencia" no os acarrearé grandes sinsabores.

Muchas gracias, y dispón como siempre de tu buen amigo,